

6. Lauf zum Herzog Motorsport Bergrallyecup Lobming/Voitsberg 25.08.2024



Der Bergrallyetroß in der Weststeiermark

Die nächste Station beim Herzog Motorsport Bergrallyecup führt die Gipfelstürmer in's weststeirische Lobming in der Nähe von Voitsberg.

Wann: **Sonntag 25. August 2024**

Wo: **Lobming / Voitsberg**

Beginn: **Training: ab 9:00 Uhr**

Rennen: **ab 13:00 Uhr**

Veranstalter: **Jud Motorsport**

Infos: **Werner Jud**

Mobil: **0676 / 70 75 507**

Homepage: **www.berg rallye.at**

f **[jud.motorsport](https://www.facebook.com/jud.motorsport)**

instagram: **[jud.motorsport](https://www.instagram.com/jud.motorsport)**

Gastgeber Werner Jud und seine Helferlein sind bereits seit Tagen mit Aufbau und Absicherungsarbeiten beschäftigt und trotz der heißen Temperaturen, sind alle voll motiviert, gilt es doch den Fans und Fahrern perfekte Bedingungen zu schaffen, da heißt es trinken, trinken, trinken, aber nur Mineral oder Leitungswasser mit Zitrone oder etwas Fruchtsirup beigemischt. „Nach getaner Arbeit gibt's schon ein verdientes Bierchen“ so der Hausherr.

Die 1,6 km lange Traditionsstrecke, wurde mit einer neuen Asphaltdecke versehen, damit gibt es für die Bergglüher optimale Voraussetzungen.

Die Kriterien der Strecke sind, vor allem eine lange Beschleunigungsphase nach dem Start, die in eine Kurvenkombination mündet, von der aus es mit Highspeed in die nächste Kurve geht, bevor eine enge Rechtskehre knapp vor dem Ziel noch eine große Herausforderung für die Fahrer und Fahrerinnen darstellt. Wer diese Kriterien (fast) perfekt absolviert hat und die Zeit das ihrige dazu beiträgt, um einen Top Platz zu erreichen, wird am Abend bei der Siegerehrung von den Fans frenetisch gefeiert. Viele der Aktiven waren während der Sommerpause mit beachtlichen Erfolgen bei diversen Auslandsrennen bzw. ÖM Läufen am Start, aber daheim ist es doch am schönsten, so der einhellige Tenor der Aktiven.

Was die Veranstaltung betrifft können sich Gastgeber und Fans, wie jedes Jahr auf ein illustres Starterfeld mit den besten Bergspezialisten freuen.

Gastgeber und Lokalmatador Werner Jud VW Golf 2 ist amtierender Cupsieger in der Klasse 1 PF 4a und führt nach drei Läufen der heurigen Saison mit 5 Pkt. Vorsprung auf den NÖ Matthias Brandl ebenfalls VW Golf 2. Dahinter lauern Mario Papst Subaru und Dieter Holzer Mitsubishi Lancer EVO 8. Bei den noch ausstehenden vier Läufen, die Veranstaltung am Rechberg, geplant für den 8. September 2024, wurde aus organisatorischen Gründen auch heuer abgesagt, sicher noch eine enge Kiste.

Weitere Klassen wo es noch heiß hergeht:

Division 1 PF / Klasse 2b

Nur drei Pkt. Vorsprung hat hier der NÖ Rene Patrick Aichgruber TrackKing RC01b auf den Kärntner Hannes Kaufmann Ford Escort Cosworth.

Division 1 PF / Klasse 3a

Hier gibt es derzeit einen Vierkampf zwischen dem Südsteirer Didi Sternad Honda Civic TCR, dem NÖ Jürgen Halbartschlager VW Golf 17 beide 65 Pkt., 2 Pkt. dahinter auf Platz 3 der Salzburger Willi Oberauer Speed Car GT 1000, sowie auf Platz 4 der Steirer Markus Blasl Opel Kadett C 16 V.

In den restlichen Klassen bei den modernen Tourenwagen, gibt es Punkte Differenzen zwischen sechs und 10 Pkt., also auch hier ist der Drops noch lange nicht gelutscht.

Bei den historischen Fahrzeugen gibt es minimale Pkt. Abstände in der Division 4 FIA http – 1300 cm³ zwischen dem Steirer Dominik Neumann Mini Cooper und dem NÖ Gerd Fischer Ford Escort beide nur getrennt durch 1,5 Pkt., sowie dem führenden Bgld. Mario Stampfer Renault Clio und dem Steirer Patrick Ulz Alfa SUD TI in der Div. 4 – Classic H – 2000 cm³, hier gibt es in den restlichen Klassen der historischen Fahrzeuge ebenfalls relativ knappe Abstände, einzig der Steirer Joe Krammer Alfa Romeo 33 8V/905/1 hat auf Landsmann Patrick Knoll Opel Kadett B Coupe Rally ein relativ komfortables Punktepolster von 22 Pkt. Zusammengefasst kann man sagen, es ist noch ein steiniger Weg bis zum Titelgewinn in den diversen Klassen und spannend bleibt es allemal.

Also liebe Fans, läßt euch das PS Spektakel in Lobming / Voitsberg nicht entgehen.

„Wir sehen uns!“

Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Herzog Motorsport Bergrallyecup 2024 AMF Bergallyepokal



19.08.2024